

町民ランナー189人が完走 第32回美羅尾山ろく完走マラソン大会

Teshikaga.Town.Sports.NEWS ☎482-2948(課直通)/風482-2340

走を 目指 で完 上位の

4 位 位 · 位 小西 岳 裕登介 龍騎 5 5 5 5 5 4 分分分分分分分 21 16 14 12 11 50 秒秒秒秒秒秒秒



育委員会主

催·体育指

· 位

3 位

ン大会(町教

完走マラ

5 5 5 5 分分29 21 秒秒秒

釧路女子選抜チーム所属のヨ■川崎麗空さん女子サッカー

初優勝を飾りました。

ーに選ばれ、

川崎さんは、摩周サッ

スポ

麗空さん(弟子屈小5年)が9月25、26

A北海道

ムが

ム所属の

羅尾山ろく第32回美

催されました。 11日、2歳から76歳までの町民ラ 189人出場のもと盛会に開 協会後援)が 導委員協議

の3コース。それぞれ、一般とファのコース3㌔、さわやかコース5㌔ 目は、らくらくコー ことを目的に開催されています。種 この大会は、毎年、 ツに親しみ、各自の体力を測る ス1\*1、ほのぼ 体育の日にス 口さわ 8位 7 位 6 位 9 位



結果は次のとおりです (敬称略)



3キロを2年連続でトップでゴールした

· 5 位 6 位 3 位 2 位 **4**位 石吉野杉松川田田山田 松本 

 22
 21
 21
 21
 20
 20
 20
 19
 17
 17

 分分分分分分分分分分
 分分分分分分分分分
 37
 14
 08

 秒秒秒秒秒秒秒秒秒秒秒
 秒秒秒

5 位

全国大会への出場を決めた川崎さん U-12大会の 島県で行われる全国大会への出場代表32チームが出場して2月に福全道大会の優勝により、全国各地のがら、週に1回の釧路女子選抜でのがら、週に1回の釧路女子選抜でのがら、週に1回の釧路女子選抜での

を決めました。

した川崎さ

# な 全国制覇を目指します」と笑顔で目 地から出場する選手と友達にな んは「全道大会の優勝はとてもう大会前に役場を訪問した川崎 しかったです。全国大会では全国各

◎第12回北海道ジュニア陸上競技選 ■全国·全道大会情報(敬称略) トメ ルー 90

▼西田尚将(弟子屈高2年)/11 ▼西田尚将(弟子屈高2年)/11 技大会(9月21日から旭川市) 技大会(9月21日から旭川市) 平(同)/100212秒92 井克哉(同)/砲丸投げ8㍍79 砲丸投げ10275 ▼西田健修(弟子屈中1年)/11 ハードル17秒36 ドル15秒46 第2位▼濱岡浩 第2位▼横 準決勝

◎第32回北海道高等学校秋季テニ 清水祐太朗(同1年)男子ダブルス ス大会(10月6日から苫小牧市) ▼三神翔吾(弟子屈高2年)男子シ 1回戦敗退▼三神翔吾

2回戦敗退▼坪田玲奈(同2年)/

女子シングルス

2回戦敗退▼女

手権大会(9月18日から小樽市)

第8回JFAガ 道大会U-12(9月25日から釧路市) ▼川崎麗空(弟子屈小5年) 3回戦敗退

川湯温泉、

町内バスが2日間乗り

R釧網本線の摩周

公共交通機関を利用

した環境

### 好評だった 2 daysえてパスポート

環境にやさしい観光交通実証運行が終了

に優しい旅と、離れ、公共交通 な特典も用意されました。 ることで、滞在型の観光を提案するに優しい旅と、2日間乗り放題にす かりではなく、町の皆さんにも便 バスが利用できるため、観光客ば (鈴木晃校長)の生徒が、総合的な学 ことが目的で、購入者には、さまざま 通常の料金より格安で 活性化を目指すという目的も。 自治会などでの利用

の時間でえこパスポー 町内を取材しました。 心に非常に好評で、1日 人観光客の皆さんを中 えこパスポ トを利用 トは、個

「とても便利で、 購入された方からは ケットだった」などと お得な

町の話題

地域公共交通 弟子屈高校 Ĵ R や

町の話題

交通実証運行事業が終了

10 月 11 日 の 87





次の発車時刻 15:35

約2千600

枚ご購入

タルで

ただきました。

象に、同楽団のメンバーが楽器のメ中学校、弟子屈高校の吹奏楽部員を対

いまし

を と ビオラの 演奏を 楽しみました。 と ビオラの 演奏を 楽しみました。 バイオリン

翌23日には、弟子屈小学校、弟子屈

弦楽四重奏を、

特別養護老人ホー

変護老人ホーム 変護老人ホーム

ムと養護老人ホー

## 美しい音色で 聴衆を魅了

札幌交響楽団のコンサート

交流を目的に、

開催されました。町民の

皆さんとの

内3カ所で

ミニコンサ

また同日、同楽団員によるふれあら大きな拍手が贈られていました。

は「霧の摩周湖」が演奏され、観客か

曲が披露されたほか、

アンコ

ルで

人りました。コンサ

園児が、 ビオラとチェロによるアニ

メソングなどを楽しみました。ほか

ト。おひさま保育園では、

無料で開催されたミ



観光文化セン

今回のコンサ トラの美しく迫力のある演奏に聞き れ、約700人の観客がオーケス、ピアノに花房晴美氏を迎えて開 の開館25周 トは、指揮者に た 飯森範

スメタナなどの

トでは、モー